

¿Tienes cuello uterino?

¿Aún no te has realizado el examen de detección de cáncer cervicouterino?



¿Sabías que...?

3 de cada 4 personas se infectarán con el Virus de Papiloma Humano (VPH) a lo largo de sus vidas – a través de cualquier contacto sexual, piel a piel por debajo de la cintura, ya sea con los dedos, la boca o cualquier otra parte del cuerpo, incluso sin penetración.

El examen de detección de cáncer cervicouterino, el cual hasta ahora se realizaba con la prueba de Papanicolaou, está cambiando a la prueba de detección de VPH. Es una tecnología más avanzada y precisa que se lleva a cabo de la misma manera que la prueba de Papanicolaou.

La vacuna contra el VPH es una herramienta eficaz que protege a las personas de los diferentes tipos de VPH que pueden provocar 9 diferentes tipos de cáncer, incluyendo el cáncer cervicouterino.

El uso del condón no protege completamente contra este virus porque aun cuando lo uses, siempre habrá algún contacto directo piel a piel.

La prueba de detección del VPH no es gratuita, sin embargo, es posible que la cubran los seguros médicos privados. Esperemos que pronto sea integrada al sistema de salud para que sea gratuita.



Tres formas en las que me puedo proteger:

1. Buscar la manera de recibir la vacuna contra el VPH sin importar mi edad, mi género o mi estado civil.



2. Tengo cuello uterino, voy a escanear el código QR para ver a qué edad debo empezar con los exámenes de detección de cáncer cervicouterino con una prueba de detección de VPH y cuando debo volvérmelos a hacer.



3. Comentaré con mis seres queridos sobre la posibilidad de vacunarme contra el VPH y hacerme un examen de detección de cáncer cervicouterino con una prueba de detección de VPH. Voy a escanear el código QR para más información sobre la vacuna contra el VPH.

